
La verdad es que es bueno ya que es la verdad ya que no tan fácil nos pueden lavar la cabeza y nos 

llena de sabiduría y nos muestra como es Dios y como el nos juzgara de verdad 


